
この時計台は銀座

ライオンズクラブ

40周年のアクティ

ビティとして銀座

通り松屋百貨店の

前に設置されたも

のです。

銀座ライオンズクラブ5月第一例会

銀座ライオンズクラブ5月第二例会



銀座LC　5月理事会議題
1′√〔＼

14年5月2日

帝国ホテル

前理事合の鶉草薙確認の件

［協議事項］

1．4月収支報告の件

2．2014－2015年度330－A地区役員推薦のお叔いの件　　5月26日（月）締切

3．2014－2015年度330－A地区会員増強暴長倉・各員推薦のお願いの件

4，東日本復興え媛チャリティーコンサートトーいやし、そして、被災地よりのありがとう」

公演チケット購入のお願いの件

日時こ5月19日（月）開宴18：30～　於」紀尾井ホール　料金：5，000円

5．ITセミナーの件　5月23日（

6．次期3枚セミナーの件 蛋

13：00一一15二00　於ノ、ロー骨金塊窒新宿ロイヤ批’机

日時：5月26日（月）14：00へ16：00（予定）　於悪政乳念館　合懲：1名3，000円

7．330－A地区年次大金　各帝クラブ負担金額の件

8．そ　の　他

［報告事項］

1．第60回330－A地区年次大金報告

★次期地区ガバナー　L塩月　藤太郎（しおつき　とうたろう）田無LC

★次期第1副地区ガバナー　L近藤　正彦（こんどう　よさひこ）八王子陳東LC

★次期第2副地区ガバナー　L村木　秀之（むらき　ひでゆき）数寄風格LC

2．4月24日（木）献血奉仕活動実施

3．5月11日（日）330複合地区第60回年次大食　於．横浜ロイヤルパークホテル

4．そ　の　他
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2014年4月　理事会議事録　　　　東京銀座LC

開　　催　　日 2014年4月4日（金）11時00分～12．時00分

開　催　場　所 銀座プロツサム

理事会構成員

（25名）

出席者　○印

欠席者　●印

役員　○平石　○秋本　○越村　○木川　○五味　○中嶋○小宮山

○野下　○服部　●上田　●柴田

理事　○本橋　●藤井　○五島　○木下　○吉井　○松川　○山田（春）

●高野　●小林　○山本　●山崎　○大田　○安友　○金子（陽）

オブザーバー出席

会　長　署　名 し．　キ　ス　脅　え

1）理事会開催宣言・‥平石会長

2）定足数確認・・・理事会構成員25名のうち出席者

おり、本日の理事会は成立した。
19名、欠席者　6名、過半数が出席して

1．3月収支明細書

2．2014婦人の夕べ収支報告書

3．次期役員候補者名簿

4．「会員増強ワークショップセミナー」開催のご案内

5．東京都障奮者スポーツ大会　開催概要

6・ファミリーナイト「カジュアル・サパーパーティ」のお誘い

7・2014～2015年度330－A地区、地区ガバナー及び第1・第2副地区ガバナー立候補者の公示

8・2014～2015第2副地区ガバナー候補者「L村木秀之と語る会」開催のお知らせ

9．「キッチンカー寄贈」の企画書

・前理事会議事録確認の件・確認した。

4）協議事項一下記協議事項l～10について議決ないし協議が行われ、全てについて承認し可決した。

1・3月収支報告の件‥服部会計から報告があり、承認した。

2・婦人の夕べ収支報告の件‥五味実行委員長から報告があり承認した。

3・次期役員候補者指名の件‥吉井次期役員指名委員会委員長から、報告があり満場一致で

承認した。（別紙）
4・4月24日（木）献血奉仕の件‥五島Lから報告があった。予算120．000円を承認した。

5・会員増強ワークショップセミナーの件‥5月20日（火）於、ハロー貸会議室新宿ロイヤルビ

ル、13‥00～19‥00　会費5，000円のうち参加費1，500円は全額、交流会費3，500円は半額を

クラブ負担とすることで承認した。

6・東京都障害者スポーツ大会支援参加の件‥5月31日～6月1日（日日0：00～16二00、駒沢

オリンピック公園総合運動場　陸上競技場、支援のため多数の参加を要請した。

7・ファミリーナイト「カジュアル・サパーパーティ」の件‥家族会員増強委員会主催により

会員と家族の親睦を図るために開胤会費8，800円は半額をクラブ負担で承認した。
6月7日（土）17‥30～20‥00　場所　ニュー山王ホテル。

8・入会の件‥ホテルモントレ（株）の岩谷要しが退会し、新たに岡田高志Lが交替入会すること

を承認した。尚、本橋会員委員長から新たに4名の賛助会員の紹介があり承認した。
9・キッチンカー寄贈の件・・木下しから企画書に基づき趣旨説明があった。

次いで、本企画を年度内に実行したいので、予算枠を本理事会で承認して欲しい旨の説明が
あった8賛否両論があったので採決をした。この時点での在席者20名中13名が、次の①

ないし⑤のすべての要件を満たす事を条件としてこの案件に賛成した。よって承認可決した。

尚、今後のことは、執行部一任とした。

①予算額は350万円以内であること0②取得者は個人でなく公的機関（例えば市役所等）
であること¢③今期の6月までに購入が可能なこと。④維持管理費用は先方で負担するも

⑤中古車両でも数年にわたり、十分に機能出来る事を確認する事。
10．そ　の　他



＼、

5）報告事項

1．第3回ガバナー諮問委員会　3月24日（月）於　三笠会館

2．2014～2015年度330－A地区　地区ガバナー及び第卜第2副地区ガバナー立候補者の公示

☆次期地区ガバナー　L塩月藤太郎　田無LC

☆次期第1副地区ガバナー　L近藤正彦　八王子陵東LC

☆次期第2副地区ガバナー　L村木秀之　数寄屋橋LC

3．観櫻会　4月4日（金）マイクロバスで野鳥探索の複、懐石「瓢庵」にて宴席

4．L村木秀之と語る会（2014～2015年度、第2副地区ガバナー候補者）子クラブ数寄屋橋LC

所属、4月7日（月）18．00～20．30　於、東京プリンスホテル　参加費　3，000円

5．そ　の　他

6）理事会閉会宣言・・平石会長
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銀座LC5月第一例会プログラム

2014年5月2日（金）

於．帝国ホテル

1．開合のゴング

2．国歌・ライオンズクラブの歌　　斉　唱

3．ゲスト・ビジターの紹介

4∴合長挨拶

5，5月のお災生祝

2日　長谷川L

会　　長　千　石　勇　夫L

全　　　員

幹　　事　中　嶋　　　隆L

会　　長　平　石　勇　夫L

12日　松　川L　　26日　水　野L

6．テールツイスターの時間

7．幹事報告

8．テールツイスター集計報告

9．出席率の報告

10．開合のゴング

11．また合う日まで

テールツイスター

幹　　事　中　嶋　　　隆L

テールツイスター

金員・出席皐月

会　　長　平　石　勇　夫L



＼、ト平石会長挨拶

アワード傘寿のお祝い

L山本 L金子（陽）㌔√炭㌔森

澤適陛・薫
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、、＼．5月お誕生祝い

12日L松川　　2日L長谷川

26日L水野

長谷川L 松Jll L
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金子L

査証免除問題とバングラデシュ

（2014■05・02）

今日は査証免除にからむバングラデシュの話を簡単に。

日本は今60カ国ほどの国と短期滞在の査証を互いに免除する協定を結んでいます。査証免除

といえば、ビザなしで簡単に外国に行けると言う利点が強調されがちですが、簡単に入国でき

るが故に、不法滞在者が激増すると言う問題も含んでいます。

私が南アジアを担当していた87年当時、パキスタン及びバングラデシュとの査証免除取り決め

をめぐってえらく苦労させられました。

日リパ間にはハ申キスタン独立後から査証免除協定がありますが、これはパキスタンのインダス文明

遺跡（ハラッパ、モヘンジョダロ等）を訪問する日本人観光客の円滑な受け入れが主目的。

72年にバングラデシュの分離どくりつ後、旧パ時代の査証取り決めをバングラにも適用すること

になった（74年）。ところが80年代に入るとアラブから追い返されたバンゲラの出稼ぎ労働者

がビザなしで入国できる日本に目を付けることになり、私が課長になった87年にはバングラ

デシュ人の不法滞在者が4万人を超えるといつう異常事態になっていました。

法務省からは査証免除停止を求められながら外交的配慮という観点から外務省はやや消極的

だったため、空港では増大する不法入国者を防ぐための自衛手段として審査を厳格にして疑わ

しきは強制送還という措置をとっていましたが、低賃金労務者を必要とする日本の受入側も、

入国者に「見せ金」や往復切符を持たせ観光客に偽装させるなどあの手この手を使ってもぐり

こませようとするなどイタチごっこの感もありさほどの効果はありませんでした。

こんな時に課長になった訳ですが、私はこのまま放置すれば、逆の意味で外交上の問題になる

ので早急に停止すべきだと考えていました。就任後1カ月で停止の方針に踏み切ったのですが、

これに反対するバングラデシュ外務省等を説得しなければならず、10月にダッカに飛んで行き

ました。

先方外務省アジア局長は、バングラ側でも不法滞在を減らすべくダッカの空港で出国審査を厳重

にしていると訴えたが、私からは「親戚、友人に見送られてダッカ空港を出発した者が、翌日成

田から追い返されるというケースがますます増えている。このままでは反日感情が爆発する

となりかねない」と真筆に説得。先方も渋々ながら納得。色々あったが、89年1月15日を

停止となった次第。

（その後90年代になってイラン人不法滞在者が激増。

から照会。経験を説明。両国関係を損なわず92年4月一次停止決定。）

本例会の出席者数在籍者76名出席者34名愚痴篭
ドネーション　￥64，000．－

撃㊧
上野の山がイラン人：撃錘盲課長
］一次停止決定。）



各級座LC5月第二例会プログラム

南野
＼＼　　了

考、＼）

1．開合のゴング

2．国歌・ライオンズヒム　　斉　唱

3．ゲスト・ビジターの紹介

4．会長挨拶

5．叙勲のお祝い

6．幹事観客

7，テールツイスターの時間

8．ゲストスピーカー

9‘出席率の報告

10．テールツイスター集計報告

11．開合のゴング

12，また合う日まで

2014年5月16日（金）

於．帝国ホテル

会　　長　平　石　勇　夫L

全　　　員

幹　　事　中　嶋　　　隆L

会　　長　平　石　勇　夫L

抑　内　光　子L

幹　　事　中　嶋　　　隆L

テールツイスター

且　錦　竜　二　九

津軽三味線五錦流家元　津軽三味線第一人者

会員・出席各員

テールツイスター

会　　長　平　石　勇　夫L



会長挨拶

上、

国歌・ライオンズヒム斉唱
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叙勲のお祝い

祁口内光子L旭日′Jヽ綬賞受賞のお祝しヽ

返礼のスピーチ

㌔
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東京銀座ライオンズクラブ　　5月第二例会　ゲストスピーカー

五錦　竜二（ごしき　りゅうじ）氏

昭和21年1月2日生まれ

昭和56年　浅草公会堂にて初リサイタル

舞台芸術、技術官免官

昭和58年　『津軽三味線は唄う』レコード賂克

平成　3年　第3回津軽三味線全国大会にて団体優勝

平成12年　『宴簿の虹』ビデオテープ賂売

平成14年　（財）日本民謡協会　民謡技能草を受章

三味線

軋京都葛飾区西亀有2岬57叫6

澗）03鵬3629輪627毎態，了≠
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＼テールツイスター
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キャベツのお吉舌し
キャベツの先祖はケールという野菜で、青汁の元にもなっています。

キャベツはアブラナ科の植物で、日本の名前で甘藍（かんらん）や、玉葉（たまな）

などと呼ばれています。

冬キャベツ、春キャベツ。夏；秋キャベツ、グリーンボール、ちりめんキャベツ、

紫キャベツなどが有名です。

ブロッコリー、カリフラワー、コールラビ、芽キャベツ等はキャベツの親戚です。

キャベツの栄養面で見てみると、ビタミンCが100g中44mgときわだって豊富です。

ただし、この値は平均値で、部位によって差があります。

緑色の濃い外側の葉が一番多くのビタミンCを含んでいて、次は芯の周辺部分です。

また、ビタミンUという珍しい成分を含んでいるのも特徴の一つです。

このビタミンUは、キャベジンといわれる成分で、胃腸薬の名前に使われるほど、

潰癌の治癒に非常に効果が高いといわれています。

その他ビタミンK、カロチン、カルシウムなどが含まれています。

野菜のカルシウムは、ふつう吸収されにくいのですが、キャベツの場合例外です。

キャベツを選ぶときのポイントは、重量感があり、外側の集が緑色をしていて、

光沢のあるものを選びます。

また、切り口が大きすぎないもの、切り口が割れていないものを選びます。

本例会の集積者数　在籍者78名　出席者33名　病気・欠嵐

ドネーシ］ン　￥55，000．－
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草本回平石会長杯ゴルフコンペ
晴れ渡る空の元∴銀座ライオンズクラブゴルフ会第六回平石会長杯ゴルフコンペが

14名の参加者で行われました。足を痛めて不参加の山本会長の代行は木下しが務め

ました。

優勝の柳井L

準優勝の上田L

水平賞の金子L

実質優勝の横塚L

小波賞・ブービー賞の本橋L

十∵∴＋■

副会長の木下L
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